
     

                                              2007 年１０月１９日 

第２６０４回 例会報告  野外例会   於 桃山運動公園 

ゲスト並びにビジター紹介   なし 

誕生祝  なし 

会長挨拶   

本日は本年度、また当クラブとして桃山運動

公園での野外例会は初めてある。今回の目的は

永年にわたって、社会奉仕委員会の環境保全活

動の一環として、当公園に植樹活動を行ってき

た状況の現状確認と活動の重要性の認識を行い

更に整備作業を行うことである。そして今後の

更なる環境整備、特に緑化計画運動へ会員の理

解を深める事である。しかし本日は雨のため整

備作業を行うことが出来ません。そこで植樹活

動運動を始めた意図を理解することを後ほど宮

本委員長から説明していただきます。植栽の種類は「枝垂桜」「花桃」「アジサイ」である。 

しかし一部樹木の整備を怠っているので今後その対策を如何に行うかを検討し、そして今後も

益々この活動が活性化させることに協力願います。  

本日、昼食は秋の味覚をふんだんに取り入れた“イモ鍋”を用意いたしました。 

食材調達は寺崎君・調理は若井君が担当して両君には本日朝から段取りを担当いただき感謝します。 

幹事報告   

★ 野外例会時着用のジャンパー配布を行います。 

出席報告  出席者 29 名 出席率 87.87％  2602 回出席率 修正なし 

ニコニコボックス   

松田栄明君 母の４９日法要と納骨式を済ませました。 

委員会報告  

親睦活動委員会 「秋刀魚を丸ごと食べる会」の案内について 

地域発展・環境保全委員会  

この桃山運動公園の植樹活動を始めたきっかけは上野方小学校６年生がその卒業記念にとの思

いから当クラブと共同で始めたのがきっかけである。地名が“桃山”であるのに桃の木がないとの

事で、桃の木を植えようと考えました。しかしこの土壌は桃の木の植樹には適さなかったので、大

村君の好意と協力で土の入れ替え・土壌改良・整備を行い「花桃」の植樹を行ったのが始まりであ

る。しかし現状は残念ながら弱ってきている樹木もあり、今後その整備を行っていく予定である。 

R.I. District2610． ROTARY CLUB OF UOZU 

魚津ロータリークラブ 会報誌 
2007－2008 年度 RI 会長 ウィルフッドＪ．ウィルキンソン 

                魚津Ｒ.Ｃ会長  谷川 文紹 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


